

<b>Tarison</b> DE 409090208608 R.	E.H. Hirtentanz <i>R.</i>	E.H. Axis St.Pr.,Pr.u.E.St. Herzlani	v. Sixtus v. Kostolany	Fam.: T15B Isola Longa Hauptgestüt Trakehnen
	E.St. Tiara VI <i>B.</i>	Humanus Tarabiscote	v. Maizauber v. Caanitz	Z.: Dr. Julia Kesser Rattenerstr. 58 55425 Waldalgesheim
<b>Imara</b> DE 409090405010 <i>Sch.</i>	<b>Hope of Heaven</b> <i>Sch.</i>	Alaskatraum Hexe IX	v. Abdullah v. Symbol	B.: Züchter MwSt. / TAX 10,7%
	Iduna V <i>B.</i>	<b>Velasquez</b> Idee	v. Mackensen v. Kallistos x	

Maße und Bewertung der Mütter:

Imara	166	-	20,5	8,0/ 7,0/ 7,0/ 6,5/ 8,0/ 7,5/ 7,5		
Iduna V	165	-	20,0	8,0/ 7,0/ 7,0/ 6,0/ 7,0/ 6,0/ 7,0	(Z)	SLP 7,61
Tiara VI	166	-	21,0	8,0/ 7,0/ 7,5/ 7,5/ 8,0/ 7,0/ 8,0	SLP	Sport

Athletik, kraftvoll-dynamische Bewegungspräsenz und Leistungsadel gehen eine Symbiose ein mit einer Blutführung von vorbildlicher sportlicher Aussage. Als prominente Protagonisten treten der Olympiasieger Abdullah, die M- und S-Parcourspezialisten Hirtentanz, Humanus, Caanitz, Hope of Heaven, Alaskatraum, Velasquez sowie der internationale Grand-Prix-Star Axis TSF in Erscheinung. Stamm des Trakehner Geländepferdechampions Ilias und der S-Dressurpferde Ingwer, Intimus und Iselle; nah verwandt mit 12 Ibrox Park.

*She combines athleticism, powerful and dynamic movement and performance type with an exceptional sport horse pedigree: Famous protagonists include Olympic winner Abdullah, the M and S level jumping specialists Hirtentanz, Humanus, Caanitz, Hope of Heaven, Alaskatraum, and Velasquez as well as the international Grand Prix star Axis TSF. The dam line has also produced the Trakehner event horse champion Ilias and the S dressage horses Ingwer, Intimus and Iselle; closely related to 12 Ibrox Park.*